



Diario de Campaña



» Al punto:

Como es natural en los sistemas políticos personalistas y semicerrados, la distribución del poder entre los grupos dominantes responde a una lógica de sociedad secreta. Ya comenzaron a circular listas de presuntos gabinetes de la presidenta Sheinbaum, inclusive antes de que recibiera la constancia de mayoría. En las listas sólo se deben destacar dos cosas: cuántos recomendados del presidente saliente están siendo considerados y en qué posiciones de poder y cómo estará configurado el equipo de gabinete de la presidenta con miras sólo a perfilar la candidatura presidencial de su bloque de poder para 2030. Lo demás... es lo de menos. Y queda como elemento flotante saber si el presidente saliente será factor importante en el corcholatazo de 2030.



» Digo..., es pregunta:

¿Quién va a ser el brazo político operador del Gobierno de Sheinbaum?



» Para su agenda:

Hubo mucho nerviosismo entre los grupos conservadores del bloque financiero-empresarial al precipitarse en una maniobra especulativa para bajar precios de acciones en la bolsa y provocar un ajuste en el tipo de cambio, sobre todo porque no se percibió una acción concertada que hubiera ido de la mano con alguna negociación muy concreta con el presidente saliente y la presidenta entrante. Por ello fue que la mañana de fines de semana desdeñó las presiones especulativas y se refirmó el proceso de reforma del Estado en las 30 iniciativas anunciadas el 5 de febrero. Lo que queda en duda es si la presidenta entrante será tan enérgica e inflexible como el presidente saliente o si buscará cuando menos avisar del golpe sin abrir ninguna mesa de negociación.



PAN, PRD, PRI y MC tienen dos caminos: apoyar en el proyecto a Sheinbaum y ser críticos y señalar errores, o continuar con la misma actitud de los últimos seis años, que los llevó al "desastre electoral"



Morenista Gerardo Fernández Noroña
a la oposición

**FAMOSAS
ÚLTIMAS PALABRAS**